



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/20035
19 de julio de 1988
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

**CARTA DE FECHA 19 DE JULIO DE 1988 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE INTERINO
DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

En relación con mi carta de fecha 19 de julio de 1988 (S/20027), referente a la reanudación de los ataques del régimen iraquí contra los centros residenciales y económicos de la República Islámica del Irán, con posterioridad a la aceptación de la resolución 598 por mi Gobierno, tengo el honor de comunicarle los siguientes detalles relativos a los mencionados ataques.

El 19 de julio de 1988, por la mañana, aviones de guerra iraquíes bombardearon varias instalaciones industriales en la República Islámica del Irán, entre otras la central nuclear de Bushehr y algunos sectores de los puertos de Mahshahr e Imam Khomeini. Aún se están realizando actividades de socorro. Hasta ahora, se ha informado de que un cierto número de trabajadores resultaron muertos y un número aún mayor gravemente heridos.

La misma mañana, a las 8.45 horas, aviones de guerra iraquíes también violaron el espacio aéreo de Ahwaz. Tras ser interceptados desde tierra por la artillería de defensa, los aviones se dieron a la fuga antes de tener tiempo de bombardear la ciudad.

El Gobierno de la República Islámica del Irán reitera su solicitud de que el Consejo de Seguridad declare de inmediato su posición respecto de este reciente intento iraquí de exacerbar la situación y reanudar la guerra contra las ciudades.

Mucho le agradeceré que haga distribuir esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohammad Ja'afar MAHALLATI
Embajador
Representante Permanente interino
